

Homenaje al letrado Salustiano Martínez

► **EL COLEGIO DE ABOGADOS DE EL-CHE** reunió ayer por la tarde a un gran número de representantes del mundo de Derecho que quisieron homenajear al abogado Salustiano V. Martínez, que falleció el pasado mes de marzo. El acto contó con la presencia y la colaboración de multitud de compañeros de Salustiano, que quisieron recordar su etapa formativa, judicial, docente y como letrado. Magistrados, representantes políticos y de instituciones académicas presentaron el trabajo que el abogado realizó en diferentes ámbitos. El acto contó, entre otros, con el alcalde de Elche, Carlos González; el decano del Colegio de Abogados de Elche, Vicente Pascual; y la decana de los Juzgados de Elche, María José Boix.

